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Présentation de l'éditeur
Voulez-vous que vos enfants apprennent le français d'une manière drôle ?
« Le Scarabée Qui Veut Apprendre » est une série de livres par lesquels votre enfant pourra apprendre de
nouveaux mots en français.
Les enfants adorent le Scarabée et apprendre avec lui rend l'apprentissage beaucoup plus drôle !
Dans ce livre vous apprendrez comment lire et écrire 26 noms de choses en langue française.
Ce livre est une excellente façon d'apprendre de nouveaux mots d'une manière amusante. Profitez de ce livre
bien illustré avec des personnages de bande dessinée bien drôles.
Ce livre vous emmènera là-bas!

You want your children to learn French in a funny way?
"The Beetle Who Wants To Learn" is a series of books in which your child can learn new words in French.
Kids love the Beetle and learn with him makes learning much more fun!
In this book you will learn how to read and write 26 names of things in French.
This book is a great way to learn new words in a fun way. Enjoy this well illustrated with cartoon characters
very funny book.
This frack book for kids will take you there! Présentation de l'éditeur
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